

Berichten zufolge, soll Ecki bei der zweiten Mannschaft von Herne Ost angeheuert haben. Dies berichtet [Reviersport](#) in seiner aktuellen Ausgabe. Niemand seiner FC Bine-Mannschaftskollegen kann sich bisher einen Reim darauf machen. Selbst der FCB-Präsident ist ahnungslos "Auch wenn Ecki sich aktuell in einer ähnlichen Situation, wie Alex Frei bei Borussia befindet, hätten wir etwas mehr Rückrad von ihm erwartet." Ein enttäuschter Vorstandskollege: "Eigentlich kann man sich das garnicht vorstellen - FC Bine ohne seinen Namensgeber". Auch Theo zeigt sich über diese Nachricht tief enttäuscht und hofft noch, dass er dem sicherlich finanziell besseren Angebot widerstehen wird. "Wir haben ihn immer auf Händen getragen. Selbst bei schlechten Leistungen, habe ich ihn aufgestellt", so Zeljko weiter. "Warum er den Verein wechseln will und ausgerechnet zu den Blauen in die zweite wechselt, ist mir unerklärlich."

Auch der Schatzmeister, der sich aktuell im fernen Belek in der Vorbereitung befindet, erschreckte sich bei dieser Nachricht "Ecki war immer ein pünktlicher Zahler - allerdings ist der letzte Deckel noch nicht beglichen"; Wenngleich es sich um einen mehr als geringen Betrag handelt, sollte er sich nicht so einfach aus dem Staub machen..

Mehrfache Anrufe bei dem ehemaligen Torschützenkönig blieben fruchtlos. Bisher war er für niemanden zu sprechen..